

Vos questions / nos réponses

Canabis alcool tdah ritaline

Par [Profil supprimé](#) Postée le 18/11/2012 09:19

Mon fils tdah devenu addict cannabis alcool a décidé de se sevrer il fait des grosses crises d'angoisse peut t'il s'arrêter en consultant dans un centre sans psychotrope ? Il ne veut pas de traitement .de plus c'est très compliqué avec la ritaline merci de votre réponse

Mise en ligne le 20/11/2012

Bonjour,

Oui, votre fils peut s'adresser à un centre spécialisé dans l'arrêt des substances psychoactives, qui verra avec lui l'opportunité ou pas, d'un traitement médicamenteux, et qui, bien entendu, entendra son souhait de ne pas en prendre.

Vous pouvez prendre contact avec le centre dont nous vous donnons les coordonnées en fin de message.

Pour d'autres informations, ou pour parler de cette situation, n'hésitez pas à contacter l'un de nos écoutants au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

Pour obtenir plus d'informations, n'hésitez pas à prendre contact avec les structures suivantes :

[**ALIA 49 - Csapa Angers**](#)

8 rue de Landemare
49000 ANGERS

Tél : 02 41 47 47 37

Site web : www.alia49.fr

Consultat° jeunes consommateurs : Sur rendez-vous des jeunes de moins de 25 ans avec ou sans entourage : lundi au jeudi - Permanence sans rendez-vous tous les vendredis de 14h à 16h.

Substitution : Centre de délivrance de traitement de substitution aux opiacés : Ligne direct : 02 41 57 59 25 : Lundi, Mercredi, Jeudi et Vendredi : 9h-12h30. Mardi: 13h-16h.

Accueil du public : Du lundi au vendredi de 9h à 12h30 et de 14h à 17h - Mardi de 13h à 17h - Des rendez-vous peuvent vous être proposés en dehors de ces horaires.

[Voir la fiche détaillée](#)